

#SÜD-OST 15. August 2023

EVG vor Ort bei der DB Netz Regionale Instandsetzung Südost

Am Dienstag war es so weit: Die EVG war zu Besuch bei der DB Netz Regionale Instandsetzung Südost. In der Nähe des nordsächsischen Bahnhofs Hoyerswerda waren wir mit einer Aktion vor Ort.



Anlass war, die Kollegen über die Schlichtungsempfehlung und den Ablauf der Urabstimmung zu informieren. Auch wollten wir darauf hinweisen, dass jede Stimme zählt!

Mit dabei waren auch Kollegen von den DB-Fahrwegdiensten. Daneben konnten wir uns die Arbeitsbedingungen und die Arbeit vor Ort anschauen. Bei sommerlich schwül drückenden Temperaturen, mit enormer Staubeinwirkung und Schmutzbelastung, hat der Trupp Risse in Betonschwellen abgeschliffen und im Rahmen der Neuaufbereitung mit einem Winkelschleifer bearbeitet.

Die Kollegen sind auf Montage unterwegs und sehen ihre Familien einen Großteil der Woche nicht. Daher ist es umso wichtiger, in der Fläche die Kollegen vor Ort zu besuchen und mit ihnen über gewerkschaftliche, aber auch betriebliche Themen zu sprechen. Eine gelungene Aktion.